

Beschluss des Beirates Gröpelingen

Fachausschuss Kinder, Bildung, Sport und Kultur

Reit-AG für Schulmeiderinnenprojekt am ReBUZ finanzieren!

Der Fachausschuss Kinder, Bildung, Sport und Kultur fordert die Senatorin für Kinder und Bildung auf, die Kosten für die Reit AG der „Klasse Mädchen“ beim ReBUZ in voller Höhe zu übernehmen. Ein Antrag auf Gewährung von Globalmitteln hat der Fachausschuss mit der Begründung abgelehnt, dass dieses Unterrichtsangebot in den originären Aufgabenbereich der Senatorin für Kinder und Bildung fällt.

Begründung:

Die Reit AG als schulersetzenende Maßnahme und Bestandteil des Schulmeiderinnenprojekts „Klasse Mädchen“ wird seit sechs Jahren vom ReBUZ West in Zusammenarbeit mit dem Reitclub Walle durchgeführt. Laut Antrag des ReBUZ West nehmen die Mädchen sehr regelmäßig und begeistert an dem Angebot teil, welches sich in den Schulalltag hinein auswirkt, unter anderem durch eine Verbesserung der regelmäßigen Teilnahme auch an anderen Unterrichtsangeboten und durch eine positive Beeinflussung der Auswirkungen psychosozialer Schwierigkeiten, welche sich ebenfalls auf das Unterrichtsgeschehen auswirken.

Der Fachausschuss befürwortet eine Fortführung des Projektes und sieht diese als dringend geboten an.

(Einstimmiger Beschluss des Fachausschusses „Kinder, Bildung, Sport und Kultur“, am 09.11.2022)